
 1

会議の概要（議事録） 

会議の名称 
（番号） 

１－１６ 
令和元年度第２回墨田区男女共同参画推進委員会 

開催日時  令和元年７月１０日（水）午前１０時００分から１０時４０分まで 

開催場所 区役所８階 ８２会議室 

出席者 

 

【委  員】１１名出席 

【事務局】人権同和・男女共同参画課長、男女共同参画主査、すみだ女性センター館長、 

男女共同参画主事 

 

会議の公開 

（傍聴） 

公開(傍聴できる) 部分公開(部分傍聴できる） 

非公開(傍聴できない) 
傍聴者数 ０人 

議題 

 

（１）墨田区男女共同参画推進プラン進捗状況について 

（２）プラン評価部会における協議の内容について 

（３）意見交換会部会における協議の内容について 

（４）その他 

 

配付資料 

 

資料１ プランの体系 

資料２ 墨田区男女共同参画推進プラン進捗状況報告書 

    プラン進捗状況及び所管課評価（平成３０年度実施事業） 

資料３ 評価の内訳 

資料４ 平成３０年度墨田区男女共同参画推進プラン 事務局まとめ 

資料５ 評価の方法 

資料６ 墨田区男女共同参画状況 

 

所管課 総務部 人権同和・男女共同参画課 男女共同参画担当（内線５２２４） 
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会 議 概 要 

１ 開会 

事務局から、会議の公開と議事録作成のための録音について了解を求め、了承さ

れた。 

 

２ 課長挨拶 

 

３ 議事（司会：委員会会長） 

（１）墨田区男女共同参画推進プラン進捗状況について（事務局説明） 

  プラン評価については、資料２「プラン進捗状況及び所管課評価」、資料４「事

務局まとめ」を参考にしながら、資料５「評価の方法」に沿って評価いただくこ

とを説明した。また、前回のプラン評価部会において、第４次プランの５年間の

総括評価を実施する申出を受けたことを報告した。 

  続いて、３０年度に実施された事業のうちの３事業について、所管課の評価を

紹介した。 

  資料６「墨田区男女共同参画状況」において、「委員の女性割合推移」グラフの

数値について、訂正の報告をした。訂正内容は、平成 27 年度の「全体」数値（行

政委員会の数値が算入されていなかったため。） 

 委員評価の参考資料を一通り説明した後、具体的なプラン評価については、プ

ラン評価部会に一任することが了承された。 

【主な意見等】 

 委員：資料２事業番号１５の「リクエスト講座の実施」について、男女共同参画

をテーマとした講座は用意されていたが、平成３０年度はリクエストがなかっ

た。昨年までは計画どおり「リクエスト講座を実施した」ことから「Ａ評価」

であったが、今年度は「男女共同参画に関するリクエスト講座は実施していな

い」ことから「Ｃ評価」になっており、評価としては納得できる。 

ただし、リクエスト講座は８回も実施されているのだから、男女共同参画に

ついてリクエストが無かった事が問題である。リクエストされるよう、ＰＲを

考えた方が良い。 

  委員：講座のテーマ数は、どのくらいあるのか。 

  事務局：全庁的にリクエスト内容を挙げているので、かなりの件数がある。 

  委員：リクエストのない講座の方が多いということか。 

 事務局：今日的な内容が採り上げられやすい。 

 

  委員：資料６の「委員の女性割合推移」について、平成２７年度「全体」の具体 

的な数値はどうなのか。 

  事務局：資料のグラフは２７．８％となっているが、行政委員会を含めると２７． 

７％であった。 

 

  委員：資料６で、「審議会等の委員」の女性割合が非常に低くなっているが。 

  事務局：資料内の内訳に書かれて理由をみると、充て職によるものが多い。その

ため、特定の役職の方が委員となるケースが多く、結果、女性委員の割合が低

くなっている。それでも、当課としては女性の積極的な登用を所管課にお願い
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している。何かアイディアはないだろうか。 

  委員：例えば、「充て職」に「区長が指名する者」等を加え、充て職だけに制限   

   しないようにしてはどうか。 

  事務局：参考にさせてもらう。 

 

（２）プラン評価部会における協議の内容について（部会長報告） 

   前回の部会では、部会長及び副部会長の選任、プラン評価についてのスケジュ 

ール等について協議した。この後行われる第２回の部会では、評価方法を再確認

し、評価する部会員の担当決めと第３回推進委員会までのスケジュール、そして

第４次プランの５年間の総括評価について協議することを報告した。 

 

【主な意見等】 

  委員：資料２の表紙に、Ａ評価からＤ評価の説明文の凡例をつけて欲しい。 

  事務局：了解した。 

 

委員：プラン評価部会における評価は、本日提示された資料を基に進めて行くよ 

うだが、この資料だけでなく、部会員が事業担当者から直接話を聞く機会もあ

った方が良いのではないか。所管課の意識向上にも繋がる。 

  事務局：資料２を作成するに当たり、当課が所管課と何度もヒアリングを行って

いる。 

  委員：所管課評価のとりまとめの最終段階で部会員の参加が可能かなど、プラン

評価部会で検討したい。 

 

（３）意見交換会部会における協議の内容について（部会長報告） 

前回の部会では、部会長及び副部会長の選任、意見交換会テーマ、実施時期に 

ついて協議した。テーマについては、ＡＣＰなど様々な分野から提案があった。 

開催時期は２月中旬とし、テーマについては、この後の第２回の部会で、具体的 

に協議する。 

（情報提供） 

  委員：ＡＣＰとは、アドバンス・ケア・プランニングの略。墨田区民向けの「医

療フォーラム」のテーマで、１１月３日にすみだリバーサイドホールで開催さ

れる。 

 

（４）その他 

第３回推進委員会の日程について 

    令和元年９月４日（水） 午前１０時から 区役所１２２会議室 

 

４ 閉会 

会議の概要は以上である。 

 


